Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 8 Piéces
Superficie 210 m?
Réference 1272
Prix 899 000 €

Bozel
Maison a vendre (7/3350)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Venez découvrir cette belle maison indépendante, exposée Sud-Ouest, située sur
les hauteurs de Bozel. Pratique pour le ski, elle se trouve a seulement 15-20
minutes en voiture des pistes de ski de Courchevel et Champagny-en-Vanoise. Le
bien est actuellement divisé en deux appartements indépendants, vous offrant
flexibilité et potentiel de revenus locatifs. Avec une surface généreuse d'environ
210m2, (hors sous-sol), la maison vous propose un logement confortable pour
vous et vos invités. Savourez I'atmosphere alpine et profitez du soleil sur votre

terrasse privée, parfait pour prendre un café ...

Come and discover this exceptional southwest-facing house, just a short drive from
the ski slopes of Courchevel and Champagny-en-Vanoise. The property is currently
divided into two self-contained apartments, providing versatility and the potential for
rental income. The house has a generous surface area of approximately 210m2,
(excluding the basement), offering comfortable living for you and your guests.
Savour the alpine atmosphere and soak up the sun on your private terrace and
balconies, perfect for enjoying morning coffee or evening aprés-ski gatherings. The

attic space presents a great ...

AGENCE RMP IMMOBILIER
5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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